

Conseil Départemental des Jeunes de la Vienne

FICHE COMPTE-RENDU

Commission : Éco-Citoyenneté

Date : 15 mars 2023

Animatrice : Apolline

Participant·es Conseiller·es Départementaux Jeunes :

1. Maxime
2. Noelline
3. Batiste
4. Juliette
5. Elyne
6. Adrien
7. Alya
8. Lyly
9. Suzanne
10. Adel
11. Jules
12. Téva

Déroulement de la séance :

Quelles activités ont été menées en commission le matin ? Quels ont été les éléments de discussion ?

Lors de cette matinée nous nous sommes retrouvés en groupe commission afin, dans un premier temps, de préparer des questions à poser à Floriane Dubois et, dans un second temps, de réunir nos idées de futurs projets pour notre commission.

Quels ont été les éléments de discussion lors de la rencontre avec Floriane Dubois ?

Floriane Dubois est une jeune athlète malentendante. Passionnée de tennis depuis son plus jeune âge, elle décide de commencer le badminton suite à un déménagement, qui va rapidement remplacer le tennis dans sa vie.

Alors qu'elle n'a que 34 ans, elle a déjà participé aux championnats du monde où elle décroche deux fois la 5ème place en jeu "double mixte" et "équipe mixte" elle obtient également la 25ème place en "simple féminin".

Cette entrevue nous aura permis de comprendre que même les personnes en situation de handicap peuvent faire des choses banales et devenir de grandes personnes.

Quelles activités ludiques ont été menées en grand groupe ? (Avant et après le déjeuner) Qu'en avez-vous appris ?

Durant cette fin de matinée et ce début d'après-midi, 2 jeux ont été proposés : un Time's up et un béret. Le Time's up consistait à se diviser en deux équipes, et à se faire deviner des femmes célèbres en donnant un maximum d'informations, puis en ne donnant qu'un seul mot et enfin, en le mimant.

Le second jeu était un béret, où de nouveau, nous étions divisés en 2 équipes : les oranges et les blancs. Chaque binôme possédait le nom d'un sport présent aux jeux olympiques (exemples : skateboard, plongeon, tennis de table, etc...)

Quelles ont été les activités menées l'après-midi, lors du temps inter-commissions ?

L'après-midi, les 4 commissions se sont divisés en 3 groupes. Pour mon cas, nous étions avec Anaïs, dans un premier temps nous avons fait un jeu du pendu et nous devions définir chacun des mots en lien avec les différentes commissions. (exemple : Climat - Ensemble de circonstances atmosphériques et météorologiques (humidité, pressions, températures...) propres à une région).

Par la suite, nous avons présenté nos projets et ce que nous avons fait durant nos anciennes réunions aux représentants de la commission Sport et Inclusion, qui ont ensuite expliqué aux représentants des autres commissions et inversement.

Quels sont les éléments importants à retenir de cette journée :

Les éléments importants à retenir selon moi sont nos idées de projets : Voici les idées que nous avons émises ce mercredi :

- Test de calcul de l'empreinte carbone
- Préparer des affiches avec des slogans pertinents afin de sensibiliser
- Boîte de collecte dans les collèges (vêtements, jeux, etc...) présente toute l'année puis reversée à des associations
- Plus d'informations sur la provenance et compositions des plats à la cantine
- Réduction du gaspillage de pain au self
- Instaurer des repas végétariens régulièrement au self
- Pouvoir se servir soit même au self afin de réduire le gaspillage.

Autres remarques :

N'hésitez pas à m'envoyer un mail si vous avez des choses à rajouter ou autres remarques qui m'ont peut être échapper et que vous souhaiteriez voir dans mon rapport.

Compte-rendu rédigé par : Lyly Remy Taburet rapporteur·e, de la commission Éco-citoyenneté.